

「学校見学会」開催

11月14日(火)に令和5年度「学校見学会」を開催しました。今回は中学生と保護者・中学校の先生など昨年の倍以上となる計39名の方に参加いただき、学校の説明などを熱心に聞いていただきました。当日は給食の試食の後、学校生活の説明や両科の実習見学と慌ただししい日程ではありましたが、「実際に見学できて良かった。」「手厚い指導に感動した。」等の好意的な感想を多くいただきました。参加された方は、ぜひ高校進学の見学の一環として宮二工を考えてみてください。



○参加者アンケートより

【中学生】今日来て、進路を決めるのに役に立ちました。とても良かったです。

【保護者】学校の雰囲気を実際に感じることができ、志望校を決める上でとても良い体験をさせていただきました。ありがとうございました。

【中学校教員】生徒に勧めたものの、実際の授業や学生の様子などを見たことがなかったので大変参考になりました。先生方が手厚く、生徒と距離が近く良い雰囲気と感じました。



「生徒会役員選挙」新役員決定!

11月10日(金)、生徒会役員選挙が行われました。会長・副会長・議長の各候補者は、よりよい学校づくりに向けて、自らの考えと思いを全校生徒に向けて堂々と演説しました。投票する生徒たちもしっかりと演説に耳を傾け、自分たちのリーダーとしてふさわしい候補者に投票していました。投票の結果、新生徒会長はじめ7名の役員が信任を得て決定しました。

11月24日(金)には生徒会役員認証式が行われ、新生徒会長はじめ新たな生徒会役員が誕生しました。今後の活躍に期待しています!



「第2回進路講話」

11月10日(金)に、「第2回進路講話」が行われました。第1部は、仙台東高校に勤務する芳賀 崇先生から講話をいただきました。

仙台育英学園高校野球部時代にエースとして甲子園準優勝を成し遂げた時のお話や、高校教員になるまでの人生経験から得られた考え方、また「わくわくする夢をもつ」ことの大切さなどを、熱くわかりやすく生徒に伝えていただきました。

第2部は、電気科特編生4年の加納幸彦さんと村上雅季さんから、自身の体験をふまえたお話をいただき、「人生の先輩」として大切なアドバイスをいただきました。

生徒にとっては貴重なお話ばかりで、自らの生き方の参考にしながら全員が熱心に耳を傾けていました。



「高校生ものづくりコンテスト電気工部門」県大会出場!

11月1日(水)、大崎高等技術専門校において開催された「高校生ものづくりコンテスト電気工部門」県大会に、本校代表として電気科1年の白戸胤至さんが出場しました。電気工部門は、140分の制限時間内に課題作品を完成させる必要があります。高度な技術が求められます。

出場した白戸さんは、初参加でありながら大会前日まで多くの時間を割いて練習を重ねてきた成果を発揮し、作業時間を大幅に短縮するなどして見事完成させ、「奨励賞」を受賞しました。



12月の行事予定

- 7日(木)～ 2学期期末考査(～12日(火))
- 12日(火) 3年選択科目説明会
- 13日(水)～ 特別編成授業(答案返却)
- 18日(月)～ 保護者面談期間(～21日(木))
- 22日(金) 大掃除・終業式
- 25日(月)～ 冬季休業(～1/7(月))



※気温の寒暖差も大きかった11月も過ぎ、いよいよ本格的な冬の到来、師走そして年末を迎えます。

今年も残り1ヶ月、それぞれの1年を振り返りながら、令和5年を締めくくるつもりで1日1日を大切に過ごしていきましょう。

◇学校ホームページはこちら⇒

